
令和４年度森林・林業懇談会 要旨 

 

 開催日時  令和４年１２月２２日（木） １４時から１４時４５分まで 
 場  所  瑞浪市総合文化センター ３階 講堂 
 出 席 者 

上小田生産森林組合 伊藤 猛司 
月吉生産森林組合 奥村 芳政 
山野内生産森林組合 安藤 誠 
大湫生産森林組合 棚橋 雅美 
市原生産森林組合 水野 人実 
奥名生産森林組合 遠山 幸夫 
木ノ暮生産森林組合 加藤 詠一 

小里消費生活協同組合 
井箟 正人 
山本 孝雄 

日吉財産区 酒井 好博 
釜戸財産区 藤田 信 
大湫財産区 棚橋 雅美 

陶都森林組合 
青山 健 
石河 潤 

有限会社 釜戸ソーミル 桐井 茂和 
東濃森林管理署 村井 千秋 

東濃農林事務所林業課 
池戸 好明 
大重 隆太郎 

瑞浪市経済部 

 鈴木 創造 

農林課 
市原 憲 
淺井 和美 
小出 哲也 

 
 議事要旨 瑞浪市森林整備計画他について意見交換 
・会議開催要綱第４条に基づき互選によって会議の座長を農林課長の市原 憲を選出した。 
 
・３．懇談事項 瑞浪市森林整備計画に関することについて、瑞浪市、東濃農林事務所から説明。 
【意見等】 
森林配置計画の将来目標区分の見直しについて、１２９林班の環境保全林への変更について、詳

細を教えてほしい。 
【瑞浪市、東濃農林事務所回答】 
１２９林班は、釜戸町の西山地区が該当します。この地区の山は現在荒れており、治山事業を進

めているところです。治山事業と同時に、山を安定させるために切捨て間伐による整備を進める必
要があります。清流の国ぎふ森林環境税を活用して整備事業を行うためには、環境保全林の指定が
必要となるため、指定を変更します。 

 
・４．その他 ①森林・環境譲与税の活用事例等について東濃森林管理署から説明。意見なし。 
 
・４．その他 ②主伐・再造林の取組事例について、東濃農林事務所から説明。意見なし。 
 
・４．その他 ③林野火災について、瑞浪市から説明。意見なし。 
 
・４．その他 ④森林経営管理制度基本方針について、瑞浪市から説明。 
【意見等】 
瑞浪市の森林経営管理制度の基本的な考え方の寄付への対応について、詳細を教えてほしい。 

【瑞浪市回答】 
土地の所有者から、寄付の申し出があった場合、受け付けないこととしています。 


